

行/事/予/定

1~3月

- [中止] 山口市消防出初式【山口南総合センター】
- [延期] 山口市成人式【山口市民会館】
- 1月11日(月) どんど焼き【朝田神社】
- 1月17日(日) 第16回山口市駅伝競走大会【山口きらら博記念公園】
- 3月11日(木) 鴻南中学校卒業式【鴻南中学校】
- 3月12日(金) 山口総合支援学校卒業式【山口総合支援学校】
- 3月19日(金) 大歳小学校卒業式【大歳小学校】



■大歳自治振興会事務局長募集

令和3年4月からの事務局長を募集しています。詳細は事務局(☎920-1700)まで。

招 招 と ひ か わ の 報

Information

■ 鴻南中書道部が朝田神社に大絵馬を奉納

11月29日の朝田神社新嘗祭の祭礼で、鴻南中学校書道部の皆さんが大絵馬を奉納しました。拜殿で今年の干支などを勢いよく揮毫すると、神社の総代さんから感嘆の声があがりました。昨年はコロナウィルスの影響でイベントが中止となり、書道部のみなさんも発表の場がなかったとのこと。絵馬に書かれた「地天平成」のとおり、今年は平穏な一年となりますように。

奉納された絵馬は朝田神社の楼門に飾られています。



■ 山口市表彰に吉富滋浩さん

平成21年に大歳自治振興会が地域づくりを担って以来、昨年7月まで会長として「明るく住みよいおおとしづくり」に奔走してこられた吉富滋浩さんが、協働のまちづくり功労者として山口市表彰を受賞されました。11月18日の授賞式では、山口市長より表彰状が手渡されました。吉富さん、おめでとうございます。



市長の隣で記念撮影

■ 勝井自治会 防災ウォーク開催

11月29日(日)に毎年恒例の防災ウォークを25名の参加者を集め、幸坂美彦防災アドバイザーのお話を聞いた後、町内の危険箇所や堤を見て回りました。紅葉した山々を見ながら約1時間半のウォーキングを楽しみました。



編集後記

今回から広報に加わった新人です。30年以上大歳に住んでますが、知らないこともいっぱい。どんどん変わる大歳の様子と変わらない良さを伝えていきたいです。(松本)

かわら版モニター 交流カフェ

参加者募集!

かわら版にあなたのご意見を!

『まちづくりかわら版おおとし』を一緒につくりましょう。お茶をしながら楽しくご意見を聞かせてください。2月6日(土)午前10時から、大歳地域交流センターで交流カフェを開催します。

ご参加くださる方は大歳自治振興会(920-1700)まで。



昨年の会議の様子

まちづくりかわら版

おおとし

2021.1 Vol.67



大歳子ども太鼓

地域のお祭りなどで大活躍の大歳子ども太鼓。第1・第3日曜日の午前10時から大歳小学校体育館で活動中。



目指します “安全で 明るく 住みよい大歳を”

あけましておめでとうございます。

本年4月から大歳自治振興会は「大歳まちづくり協議会」と名称変更します。多くの方々に参画を得て、通学路対策、大歳駅・矢原駅周辺の利便性の向上等、身近な課題に積極的に取り組み、住みよい「大歳づくり」に努めて参ります。本年もご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

大歳自治振興会 会長 水岡 隆廣

表紙写真: 大歳子ども太鼓の皆さん(12月20日 大歳小学校体育館で練習中に撮影)

丑年にちなんで 丑年は「発展の前触れ(芽が出る)」といわれているそうです。縁起の良い動物とされる牛の年。この一年、皆様の笑顔がたくさん増えますように。



西京高校の夢をうけついで ガンバレ大歳っ子!! 駅伝にかけた青春をお届けします

冬の都大路を駆け抜ける全国高校駅伝は京都ばかりでなく、全国の風物詩です。この駅伝大会に連続出場を果たしてきた西京高校駅伝部に3人の大歳っ子がいると聞き、取材させていただきました。インタビュー後の12月20日に開催された大会本番では、男子は26位、女子は15位と健闘しました。

姉妹で奮闘 お互いに刺激し合っ

朝6時半には登校して朝練、放課後の練習後に、学校に残って受験勉強するという真希さん。家には寝に帰るだけという猛烈なスケジュールでがんばっています。もちろん、土日でも練習漬け。それでも「妹の見本になれるよ」という気持ちが力をくれている」とすがすがしく答えてくれました。そんな姉を「今はまだ追いつけないけど、姉のすごさを実感しているし、尊敬しています」と有香さんも即座に答えました。人間の基本動作である「走る」ということは、ある日突然閃いて速くなることはありません。



姉妹で奮闘 水田有香さん(1年)と真希さん(3年)

「毎日つけている練習日誌をめくったり、大会で出した記録を見て、1年前より速くなったなあ実感するのは。継続だけが力だと思っています」と真希さん。こんなにはっきりと厳しい練習の目標を「継続だけが力」と言い切る若者を久しぶりに見て、少し涙腺が緩みかけました。「今の3年生は力のあるチーム。男女とも入賞を狙って頑張っている」そうです。

駅伝も勉強も粘りで勝つ

阿部さんは長距離が得意の3年生。高校総体が中止になり、唯一開かれる全国高校駅伝大会。「とても楽しみにしているし、3年間学んだものをすべてだしたい」とはりきっています。彼も「がまん強くなければ続けられない」部活動を受験勉強をしながら続けてきました。まじめで粘り強い彼の性格が良くわかったインタビューでした。



阿部陽樹さん(3年)

コロナでも明るくみんなを照らす

年末から年始にかけて大歳でもイルミネーションが飾られ、明るい雰囲気になりました。



Welcome Ootoshi **大歳の気いぶるお店**

ケータリングサービス
さかな場 Hey Hey
へいへい

今回は「さかな場 Hey Hey(へいへい)」さんです。タカラ不動産近くの新しい住宅地の中の自宅敷地内にコンテナハウスがあり、長身のオーナー南山恭兵さんが出迎えてくれました。

南山さんは元々はサラリーマンだったのですが、お魚好きが高じて独学で技術をつけられ、ついには脱サラして魚料理専門の出張ケータリングサービスを始められました。

↑コンテナハウスの中
さかなを捌く南山さん→

人気の
HeyHeyDon
(1,100円)

朝早く、萩の市場で獲れたての魚介類を仕入れて、お客様の所でさばき、美しく盛りつけると大層喜んで頂けるのか。都会ほどはあまりケータリングになじみの薄い山口でも、祝い事やホームパーティーなどで広がりつつあるそうです。そしてさらにスタジオ兼販売所を設け「HeyHeyDon(ヘイヘイ丼)」を考案。新鮮な数種の魚貝やイクラを盛りつけたカップケーキのような華やかさと美味しさは大好評。

南山さんは、これから「新鮮な魚の美味しさとその力を伝え、皆さんに喜んでいただけることをしたい。」と言われ、若さと情熱を感じました。

さかな場 Hey Hey 東道204号線1
丸喜
タカラ不動産 湯田→
交流センター
新鮮市場
西京銀行
至矢原駅 湯田温泉駅
山口市宝町4-34-2
TEL / 070-8325-0318
E-mail kyohei696@gmail.com
SNSで情報発信しています。詳細はそちらで。
Instagram Facebook

石州街道「通行封鎖」 山口大神宮・小郡外宮遷拝所

通行封鎖で影響を受けたものの一つに、昨年、創建500年を迎えた山口大神宮があります。永正17(1520)年に大内31代当主義興が伊勢神宮の御分霊を勧請した山口大神宮は、江戸時代には「西のお伊勢様」として九州など隣国から参詣者が絶えませんでした。当時、石州街道は山口大神宮につながる参道であり、宗教の道でした。そして、地元の村民にとっては経済の道でした。しかし幕末の情勢下、文久3(1863)年7月に柳井田関門が設置されて以降は、他国の参詣者は関門に行く手を阻まれ、目的を果たせず帰途についていました。こうした事態を受け、文久3年10月ごろ小郡宰判の台道村と小郡・津市の住民は、それぞれ山口大神宮の遷拝所※の建立を小郡代官所に請願します。山口大神宮も参詣者は必要なため、遷拝所の建立を期待していました。最終的に寺社奉行は、津市に外宮の遷拝所を、台道村に内宮の遷拝所

小郡外宮遷拝所の近くにある高灯籠

石州街道幕末事件簿 其の4

を認めます。村民は浄財を集めて、半年後の元治元(1864)年の4月に台道村の内宮、そして6月に下郷の山麓に外宮の遷拝所を建立します。これにより、山口大神宮の参詣者は石州街道を通らなくても、外宮、内宮の遷拝所で御参りができるようになります。ちなみに通行封鎖間の小郡津市からの石州街道に代わる道は、主に小郡から防府・宮市、徳地・大原、阿東・徳佐、そして津和野手前の野坂峠に変わりました。



※遷拝所: 遠く離れた所から神仏をはるかに拝むために設けられた場所。